
市地方人大工作研究会召开年会
本报讯 23日上午，市地方人大工作研究会

举行2012年年会，市人大常委会副主任葛桂秋出

席会议并讲话。

本次年会回顾了今年以来市地方人大工作研

究会所做的工作， （下转二版）
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六和液高邮总代理

金如意名烟名酒（长智烟酒）

地址：屏淮路世纪城大门口

文游中路110号（智恒烟酒）

联系电话：13348135555

13905254555

五粮液股份有限公司出品
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高邮行政效能工作有创新
省监察厅领导来邮调研

本报讯 23日上午，省监察厅副厅

长程裕松来邮，专题调研我市行政效

能监察工作以及“12345”政府服务平

台建设运行情况。市委常委、市纪委书

记朱勇陪同调研。

近年来，我市纪委、监察局建立健

全组织体系，将作风建设与效能建设

有机结合、合力推进。同时紧扣“开门办

纪检、创新办纪检、勤廉办纪检”工作主

线，积极开展效能监察，有力地推动了

各地各部门各单位和广大党员干部作

风转变、效能提升和发展环境优化。

“12345”政府公共服务平台于今年9月

20日开通试运行以来，共接听电话600

多个，反映事项的办结率在95%以上，

电话回访群众满意率在98%以上。

（下转

二版）

赵晓江来邮调研时强调

继续扎实推进村级“四有一责”建设
本报讯 23日上午，扬州市委副书记

赵晓江带领扬州市相关部门负责人来邮，

就深化村级“四有一责”建设进行专题调

研。我市领导金春林、徐永宝、孙明如参加

调研活动。

去年以来，我市强化组织领导，加大

财政投入，深入督查考核，扎实推进村级

“四有一责”建设，取得明显成效：集体经济

收入不断提高、阵地建设不断加快、信息网

络功能不断完善、基层队伍建设不断强化。

在听取汇报和座谈后，赵晓江肯定了

我市村级“四有一责”建设取得的成绩。同

时，他指出，要针对薄弱环节，对照目标任

务，扎实推进村级“四有一责”建设，进一

步改善城乡环境，提高农民收入，促进农

村发展。

赵晓江指出，在深入推进村级“四有一

责”建设过程中，要始终坚持加快发展是硬

道理，抓好产业发展，抓好项目建设，抓好

债务化解，确保村级集体经济有持续稳定

的收入，筑牢坚实的经济基础。要继续加

大村级阵地建设、信息网络建设，确保功能

齐全，同时要深入研究如何让阵地网络便

捷利民，真正发挥作用。要高度重视基层组

织建设，加强农村干部、大学生村官等培养

使用工作。

赵晓江强调，时值年关岁末，我们要继

续扎实推进村级“四有一责”建设，确保完

成全年各项目标任务。同时，要结合深入学

习宣传贯彻党的十八大精神，全力以赴做

好其他经济社会发展工作，抓当前、保全

年、谋来年，算好年底“关门账”，实现明年

“开门红”。 郭玉梅
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本报讯“胡锦涛同志在党的

十八大报告中提出：到2020年国内

生产总值和城乡居民人均收入比

2010年翻一番，确保实现全面建成

小康社会的目标……”日前，临泽镇

川青社区党员活动室内气氛热烈，

该镇大学生村官梅翠正在为该社

区的党员群众详细地解读党的十

八大报告。这是我市各级基层党组

织学习宣传贯彻党的十八大精神

的一个镜头。连日来，我市各地各

部门和各级基层党组织通过多种

形式学习宣传贯彻党的十八大精

神，在全市上下掀起了学习贯彻十

八大精神的热潮。

22日，开发区召开中心组学习

会议，贯彻落实党的十八大精神,

要求开发区各部门各单位把贯彻

落实党的十八大精神作为一项最

重要、最紧迫的政治任务来抓，进

一步统一思想，确保完成今年经济

社会发展各项目标任务；精心谋划

来年工作，确保实现明年经济“开

门红”。

22日，市级机关工委召开学习

贯彻党的十八大精神会议,要求市

级机关各级党组织和广大党员干

部一要突出坚定理想信念，抓好思

想理论建设；二要突出党员主体地

位，抓好党内民主建设；三要突出

深化创星升级，抓好基层组织建

设；四要突出提高机关效能，抓好

机关作风建设；五要突出提高工作

水平，抓好工委自身建设。

21日上午，市委党校召开会议，

学习贯彻十八大精神，并就如何充

分发挥党员干部教育培训主阵地

作用，如何围绕中心、服务大局开

展工作进行研究部署。会议要求党

校全体工作人员对十八大精神一

是要全面学习、全面把握，制定一

个专门的学习计划；二是要突出重

点、突出创新，建立一支宣讲队伍；三是要指导工作，指导实

践，掀起学习宣传贯彻十八大精神的热潮。

近日，市民宗局召开局机关各科室负责人、宗教团体负

责人及少数民族代表人士联席会议，学习贯彻十八大精神。

会议要求市民宗局全体机关干部和民族宗教界人士要以学

习贯彻党的十八大精神为动力，不断推进民族宗教工作取

得新发展、新进步。 本报综合
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省军区工作组来邮检查
本报讯 23日上午，省军区政治部主任吕先景

率工作组来邮检查市人武部学习贯彻十八大精神及

全年各项工作完成情况。扬州市委常委、扬州军分区

司令员袁启俊及我市领导金春林、汪爱智等陪同。

今年以来，市人武部紧紧围绕国防和军队建设

主题主线，按照“保稳定、促发展、求创新、争一流”

的工作思路，开拓进取，扎实工作，狠抓落实，人武

部全面建设保持了良好的发展势头。（下转二版）

徐永龙《征程岁月》首发式暨袁大兴书画展揭幕
本报讯 24日上午，“携手城乡 同建文明”徐

永龙《征程岁月》首发式暨袁大兴书画展揭幕仪

式在八桥镇隆重举行。市委常委、宣传部部长张

秋红出席首发式并讲话。

张秋红说，在全市上下深入学习宣传贯彻十

八大精神之际，作为江苏省学习型党组织试点单

位的八桥镇举办这次活动很有意义。她希望，八

桥镇党委政府要以深入学习宣传贯彻党的十八

大精神为契机， （下转二版）

江苏传艺科技有限公司经过几年发展，目前已成为全球第二大笔记本电

脑线路板供应商。在今年经济下行压力较大的情况下，该企业仍保持产销两

旺的势头。图为该公司自动化流水生产线生产场景。 王林山摄


